

Zürich, 4. September 2006

KR-Nr. 245/2006

MOTION von der Kommission für Energie, Verkehr und Umwelt
betreffend Verwendung von Recyclingpapier in der Verwaltung des Kantons Zürich

Der Regierungsrat wird aufgefordert, sicher zu stellen, dass in allen Direktionen der Verwaltung des Kantons mindestens 50% Recyclingpapier verwendet wird und dass das (Recycling-) Papier bei der Kantonalen Drucksachen und Materialzentrale (KDMZ) zu beziehen ist.

Im Namen der Kommission für
Energie, Verkehr und Umwelt
Die Präsidentin: Die Sekretärin:

Sabine Ziegler Franziska Gasser

Begründung:

Recyclingpapier hat mittlerweile die Qualität von Frischfaserpapier erreicht. Für die Herstellung von Frischfaserpapier wird nicht einheimisches, sondern meistens ausländisches Holz verarbeitet. Oft, oder sogar hauptsächlich, tropisches Holz. Recyclingpapier ist zudem eher günstiger als Frischfaserpapier. Die KDMZ verfügt über eine hervorragende Infrastruktur und bietet dadurch den Direktionen gute Dienstleistungen und Produkte zu marktüblichen Konditionen an. Auch darum sollen die Direktionen / Abteilungen die internen Ressourcen berücksichtigen, so wie dies in privaten Unternehmen auch üblich ist.

245/2006